

# 新型コロナウイルス感染症に関する対応について 感染防止対策の徹底と継続のお願い (令和4年3月5日)

長崎県に適用された「まん延防止等重点措置」が、3月6日をもって解除されます。

市民の皆さん、事業者の皆さんには、指定期間中、外出自粛や営業時間短縮などの要請にご協力をいただき、まことにありがとうございました。

本市では、1月末に第6波のピークとなりましたが、最近では、100人以上の感染が発生するなど、再び増加傾向に転じつつあり、特に、子どもたちへの感染拡大が顕著となっています。

子どもたちの感染を防ぐため、家庭内でもお子さまの手洗い、手指消毒を徹底していただき、可能な限りマスクの着用をお願いします。

県は、重点措置の解除に合わせ、3月7日から、県下の感染段階を「レベル2-I」に引き下げますが、本市では、病床使用率はやや改善傾向にあるものの、新規感染者数及び療養者数は「レベル4」の高い水準にあり、総合的に勘案すると「レベル3相当」の状況です。

市民の皆さんには、長引くコロナ禍で大変ご迷惑をおかけしておりますが、引き続き、感染防止対策の徹底を継続していただきますとともに、ワクチンの追加接種等についても、ご理解いただきますようお願いいたします。

## 【長崎県と佐世保市からのお願い】

- ・ まん延防止等重点措置区域等の感染リスクが高い地域との往来は極力避けてください
- ・ 会食は、コロナ対策認証店を利用し、できるだけ少人数で行ってください
- ・ 会食時を含め、会話をする際は、マスク着用を徹底してください

## 子どもたちの感染拡大中！ 子どもたちを感染から守りましょう！

### ◆積極的なワクチン接種をお願いします

- ・ 3回目の追加接種を迅速に進めるため、2回目接種からの接種期間を前倒しで実施するほか、5～11歳のお子さまのワクチン接種も3月中に開始します
- ・ 追加接種では、1～2回目のワクチンと異なる種類のワクチン（交互接種）を避ける方もいらっしゃいますが、どの組み合わせであっても、副反応は同程度で起こる可能性があるものの、抗体価は、いずれの組み合わせでも高くなると言われておりますので、重症化防止のため、積極的な接種をお願いします
- ・ ワクチン接種やマスク着用の効果は高いものの、体質等によりできない方もいらっしゃることから、同調圧力（少数意見者に対し、多数の者と同じ行動を取るように暗黙のうちに強制すること）とならないよう、ご注意ください

## 【市の施設運用について】

休館や業務縮小など、一部制限を行っている市の施設等については、スポーツ関連施設での新規予約受付を再開するなど、一部施設の利用制限を緩和しますが、基本的には、当分の間、これまで同様の運用継続を基本としますのでご理解をお願いします